



Quand le bleu est à l'honneur au collège...

publié le 14/11/2017

Vendredi 10 novembre, les élèves et la communauté éducative se sont habillés en bleu à la demande des professeurs d'anglais.

Cette action a donné le coup d'envoi d'un projet contre le harcèlement mené en anglais simultanément au collège Les Vieilles Vignes et à l'école élémentaire Marcelle Nadaud de Cozes, avec les classes de CP et CM1. Précision culturelle : l'action a eu lieu le même jour qu'au Royaume Uni, où elle est connue sous le nom de "WEAR BLUE DAY".

L'autre temps fort du démarrage de ce projet a été l'acquisition par les élèves volontaires de bracelets en silicone marqués du slogan "SAY NO TO BULLYING" ("dites non au harcèlement"). Ces bracelets ont remporté un vif succès auprès de l'ensemble des élèves.

D'autres actions pour dénoncer ce comportement auront lieu courant novembre et décembre, en partenariat avec l'école élémentaire Marcelle Nadaud.

Projet à suivre ...

L'équipe d'anglais vous remercie pour votre investissement et votre soutien.

Portfolio



Document joint

 [wear_blue_with_bullying_uk_2017](#) (PDF de 279.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.